

Andree Fincke operiert

Andree Fincke, Co-Trainer und immer noch Aktiver der Verbandsligamannschaft des SV Lurup, hat sich am Knie operieren lassen.

Fincke hatte sich die Verletzung bei seiner beruflichen Tätigkeit als Sportlehrer an einer Schule zugezogen.

"Zum Glück handelte es sich nur um einen Meniskusriss, der gut behandelt werden konnte", berichtet sein Freund und Trainerkollege Oliver Dittberner.

Fincke und die Mannschaft können damit rechnen, dass er in der Endphase der Spielzeit wieder aktiv eingreifen kann.

André Fincke vom SV Lurup.



Verbandsliga bereitet sich am Sylter Strand auf das Nachholspiel in Wedel vor!